

GRUPO XIV

Emocionante encuentro entre los dos líderes, Talavera y Askar (0-0)

Al final, el empate satisfizo a todos

ALCAZAR. (De nuestro corresponsal YO).

TALAVERA: Pepín; Olivares, Mozún, Collado; Luis, Cristóbal, Esteban, Santos, Caballero, Cacereño y Lalo.

ASKAR: Mayo; Martínez, Ramos, Asenjo; Ontiveros, Elías; Rico, Puértolas, Escobosa, Curro y Marianín.

Sin goles.

Arbitro: Sr. Muñoz Martín, a juicio del cronista muy bien, aunque fuera protestado en algunas jugadas. Supo en todo momento estar allí junto a los contraventores y castigar todo cuanto él vio. Desde luego el partido fue noble en todo momento. Le auxiliaron en las bandas los señores de nuestra comarca, García Román y Alberola, a la misma altura. Partido no apto para cardiacos, debieron anunciar en los carteles. Fue el Día del Club y, el tesorero del Alcázar, se puso las botas.

Empezó con el intercambio de banderines por ambos clubs. Luego ya en juego, el Alcázar presiona sin suerte ante la férrea defensa del Talavera, unos chicarrones de los de aquí te espero, magníficos en el despeje y colocación. Aún así anotamos un soberbio chut de Curro que el veterano Pepín neutraliza en espectacular parada.

Sigue el juego y es ahora Marianín el que hace un centro-chut lamiendo la escuadra para que nuevamente Pepín se luzca, siguiendo la tónica de estira y afloja de ambos equipos, sobresaliendo la magnífica preparación del once talaverano, que supo defender y atacar en reunión de sus jugadores de una forma emocionante, pero con la pólvora mojada en el tiro, lo que nos alegraba y alegraba al respetable.

Ya al final de la primera parte, el Talavera se impuso en su juego, dicen que el juego preciso que sabe imprimir en sus salidas el mister Elices, dominando por alto en todo momento con la elasticidad que dan once "jugadores-látigo" en su contextura física, adelantándose s i e m p r e al Alcázar en jugadas que a simple vista eran de los locales, cubriendo y avanzando en magníficos pases, lo que motivó, sin duda, que, el Alcázar, se viera obligado a bajar a defender, pues la línea media no se veía por ninguna parte, hasta el caso de quedar en la vanguardia solo dos jugadores que mal podían atacar con una defensa talaverana tan en forma en la que solo el central Luis se bastaba para contenerlos, muy especialmente a Escobosa, borrado esta tarde en su juego de precisión y ataque.

Terminó la primera parte con el "suspense" de los goles que pudieron venir y no vinieron por la meritísima labor de los dos porteros, y en el área local, también, por la excelente labor, aplaudida en todos los casos, de Ramos, que actuó en coloso.

La segunda parte fue de un dominio de balón a lo grande, del Talavera, que se impuso siempre al Alcázar, desbancándola en la mayoría de las veces, pero como antes decimos

con tiros malos a puerta unas veces y otras como en un tiro largo, creemos que de Esteban, tirando Mayo "in extremis" a corner. Después hubo otro disparo a puerta que sale lamiendo el poste local. Estaba teniendo mucha suerte el Alcázar, que se debatía con ansias de querer y no poder, ante el buen juego de los talaveranos.

Tuvo el Alcázar una reacción bastante buena, aunque jugaba sin mordiente ni colocación en un intento de marcar, pero los balones llegaban muertos y sin control a los dominios del contrario, que siempre estuvo atento a los avances, cortándolos casi a placer, y atacando en masa los dominios del valiente Mayo, florido como siempre.

No nos explicamos la deslavazada actuación del Alcázar. Salvemos al portero y a Ramos, como igualmente a Martínez, que no es "florista" en su juego, pero sí muy eficaz en sus espectaculares intervenciones a lo valiente. Y al espigado Marianín, que esta tarde ha jugado con bastante acierto en algunas intervenciones.

El cronista, que es un jugador en la banda, también juega su baza con la pluma. No es el censor, pero sí el que debe dar a conocer los defectos del equipo, aunque esta claridad moleste a quienes tienen el deber de ahorrar al equipo en los defectos que todos le vemos, porque impepinablemente al Alcázar le hace falta una reparación en su medular y un acoplamiento completo de sus líneas, con miras a los partidos que aún quedan, porque hasta ahora ha habido demasiada suerte en los jugadores. Mediten sus directivos y, sin remilgos, vayan al grano y pongan el remedio inmediatamente, porque la situación halagadora del equipo es por la excelente actuación de Mayo. Ahí lo tienen ustedes situado en la mejor posición de los porteros del grupo. Sabemos, también, y en honor de cuantos actúan en el equipo, que todos salen con deseos de vencer, pero muchas veces el cambio de un peón en el ajedrez da la victoria. Ahí es donde debe radicarse el tecnicismo de sus dirigentes.

Conste que tanto como quieren al equipo los organizadores, lo quieren los aficionados y el cronista. Y todos estamos viendo la cojera del Alcázar desde que comenzó a darle a la pelota. No es censura, no; es la labor constructiva lo que pedimos por boca de cuantos presenciamos los partidos. Y de nuestra vis deportiva y sincera de cronistas.

El Talavera, ya es otro cantar. Es un once completo, con mordiente, que juega a su manera un fútbol elástico y muy bien ordenado, aunque en este partido no haya conseguido su "diana" en el marcador, pues dicen sus directivos, que hoy no ha jugado a la altura de líder, pero que chuta con mucha soltura y acierto. Por lo de hoy, nos alegramos. Todos los jugadores han destacado, mereciendo los entorchados del honor, su portero Pepín; el central, Luis; y Olivares. Y Elices por su táctica, táctica que ya

se va haciendo popular, con la frase de "Que viene Elices" porque se está convirtiendo en el "coco" del Grupo XIV.

HOMENAJE AL PRESIDENTE DEL ASKAR

La Peña el Buen Comer, que tiene su sede en el popular Bar Club, de la no menos popular calle de la Victoria de Madrid, organiza una cena mensual a la que tiene siempre un invitado de honor por sus relevantes méritos deportivos.

El invitado de este mes es don Mariano Moreno Villalba, por los méritos de haber levantado a la afición alcazareña en los dos últimos años y llevar tan brillantemente clasificado al equipo. Que les aproveche a todos.



EL CUCO Y LOS "LATIGOS" DE ELICES

No está muy enfadado el Cuco. Le ha sentado, al parecer, bien el resultado del partido. Le preguntamos:

—¡Te esperábamos con la cara feroche por el resultado! ¿Satisfecho?

—Hombre, ni sí, ni nó —nos contesta—. Lo que pasa es que yo sé ver el fútbol. Y estoy conforme, por que lo contrario sería pedir peras al olmo. Y pues icir que hemos podido mojarle la oreja a Elices, pero que el viejo de Pedrín no ha querido.

—¿Y qué me dices de Mayo? —¿De Mayo? Pues que es de los míos. Ahora, tengo que arrojarme y siempre estoy con la gripe encima.

—Más formalidad, Cuco.

—Si sé puánde vas, currete. Pues Mayo está más florido que nunca. Por esc hay con él en la defensa Ramos que deja un olor de valiente, y aunque los chicos de Elices son mu güenos, él solo se bastaba para largarlos de puallí. ¿Y ande habrá azquirió esos once látigos tan espigacs, tan en su sitio y tan acometeores? Y

menos mal que tiran a gol mecos que un pimiento, que si nó...

—¡Menos que un pimiento...!

—¡Sí, eso se ice! Así icia Elices cuando jugaba con nosotros, que si no, me llevan, como me han llevao, por la calle de la Amargura.

—Bueno. ¿Cómo ves la clasificación general?

—Hasta agora, bien. Más adelante, te lo diré. ¿Y de Repión, qué? ¿Y de arreglar la línea media, qué? Cuando el Alcázar esté reparao del tó, te contestaré, no sea acaso que nos caigamos con tó el equipo. Ende luego, pues icir que de caer al pozo, nada. Pero yo quisiera ver al Alcázar jugar la Liguilla, por que no lo he visto nunca. Y mira, pericdistilla, si se arreglan las cosas como está visto por tós, aseguradamente, que la vemos. Por que hay gente, y si me apuras un poco, güena, pero hay que ponerla en su sitio.

—¿Y de la Segoviana, qué?

—¡De la Segoviana, na!

YO

Resultado engañoso (3 - 4) en el Femsa - Plus Ultra

Benjamín tuvo dos fallos garrafales

MADRID. (De nuestro corresponsal, J. RODRIGUEZ). Femsa, 3 (Pérez); Plus Ultra, 4 (Goyo 2, Fermín de penalty y Casado).

FEMSA: Colmenero (2); Quilez (2), Angelín (2), Ballesteros (2); Hernández (2), Ruiz (1); Cuevas (2), Villaverde (1), Pérez (2), Morón (1) y Serrano (2).

PLUS ULTRA: Benjamín (0); Macías (2), Pascual (0), Félix (1); Trujillo (2), Capón (2); Salcedo (2), Goyo (2), Fermín (3), Frey (2) y Casado (1).

Equipo arbitral: Señores Cárdenas (3), Medina (1) y De Castro (2).

GOLES

10 minutos; Pérez inaugura el marcador para los locales. 30 minutos, Goyo, a pase de Salcedo, empató. 35 minutos, penalty, que le hacen a Fermín entre dos defensas; la falta la ejecuta el mismo, adelantándose en el marcador el Plus, 70 minutos, Casado aumenta la ventaja con un tercer gol. 83 minutos, córner a favor del Femsa, lo saca Cuevas sobre Pérez que remata de cabeza y el portero, sin que nadie le estorbe, no acierta a detener el balón, que entre en la puerta ante la estupefacción de todos. 86 minutos, nuevamente Pérez al coger un balón que le sirve Villaverde, y en otro gran fallo del portero del Plus, empató para el Femsa. 91 minutos; jugándose el descuento, Goyo, aprovecha un descuido de Colmenero, y consigue el de la victoria.

INCIDENCIAS

Campo lleno, partido muy disputado. Cuando el marcador señalaba un claro 3-1 a favor de los aseguradores, en cuatro minutos el Femsa logró el empate, para terminar con la victoria visitante durante los minutos de descuento.

LO QUE TRAEN LOS FALLOS

Cuando en un partido de fútbol como el de hoy, jugado en el campo del Femsa entre el ti-

tular y el Plus, el lleno estaba asegurado, solo faltaba saber quién iba a ser el vencedor.

Nos figurábamos quien sería el ganador de los dos puntos, y esto sin menospreciar a ninguno de antemano, pues de lo que estábamos seguros —y no nos defraudaron— es de que la lucha sería hasta el final.

Empezó marcando el Femsa a los diez minutos escasos y la verdad es que no nos sorprendimos; es más, casi lo esperamos, pues, desde el comienzo, se lanzó con más brío y ganas sobre la puerta adversaria que los plusultristas sobre la de Colmenero.

Tras este gol, los merengues —pues así vestían hoy los del Plus— abrieron líneas, para buscar el tanto que les diese el empate.

A pesar de que los dos equipos tuvieron ocasiones de marcar, aún pasaron 20 minutos antes de que se diese el empate. A los cinco de haber conseguido éste, se castigaba al Femsa con un penalty, que era clarísimo, pues dos defensas cerraban el paso a Fermín; lo único que pasó, es que la falta se la empezaron a hacer a dos metros del área, el árbitro iba dando la ley de la ventaja ya que el ariete se escapaba, pero, una vez dentro del área, al ver que se le iba, uno de los defensas le sujetó por el brazo, y entonces el penalty era indiscutible.

No estaban las cosas muy claras, para la segunda parte; si bien había una ligera superioridad por parte visitante, ésta no

era como para asegurar un resultado.

En vista de ello, el Femsa trató de conseguir el empate, haciendo lo que había hecho en la primera, o sea, dominar la situación, pero con poca puntería en el momento decisivo. Por contra, fue el Plus quien, a los 25 minutos de esta segunda mitad, aumentaba la cuenta y parecía asegurarse el partido.

Pero, lo que son las cosas, el portero visitante tuvo dos fallos garrafales que le costaron otros dos goles y así se puso el partido al rojo vivo y a los jugadores con unos nervios que saltaban enseguida.

El Plus, que del 3-1 pasó al empate a tres, y que veía que se le escapaban los dos puntos, intentó forzar un nuevo gol; éste llegó cuando pasaba un minuto del tiempo reglamentario, pues el árbitro descontó tres minutos, por pérdidas anteriores. Era el tercer gol que hubo sus más y sus menos. Y, al parecer, el gol del triunfo fue producto de una falta cuando el balón salió fuera de banda; el linier, señor Medina, señaló esa falta que fue la que ocasionó el cuarto gol y con él la victoria visitante. Hubo, pues, bronca final y protestas de todos los gustos.

El Femsa, como todos los domingos, luchó y mereció los tres goles que consiguió, aunque dos de ellos fuesen en dos fallos imperdonables del portero visitante, que le pusieron un punto encima de la mano, pero, al final, no pudo mantener el resultado.

Al Plus Ultra, si bien tiene buen equipo, no lo veo en plan de campeón, pues han pasado mejores equipos por aquí que el de los aseguradores; si quiere aspirar a uno de los dos puestos que dan derecho al ascenso, tendrá que apretar mucho; de lo contrario, no lo conseguirá.

La publicidad en
ALARCOS
es la más eficaz